

PlantaDoce.

Entorno

España realiza 21,8 millones de pruebas del Covid-19 desde el inicio de la pandemia

En la última semana, del 18 al 24 de diciembre, se han realizado una media diaria de 139.318 pruebas diagnósticas y de ellas, 93.000 son PCR.

PlantaDoce
28 dic 2020 - 18:00



España realiza más de veinte millones de pruebas diagnósticas desde el inicio de la pandemia. **El país ha llevado a cabo 21,8 millones de test del Covid-19.** En la última semana, del 18 al 24 de diciembre, se han efectuado una media diaria de 139.318 pruebas diagnósticas y de ellas, 93.000 son PCR.

Las comunidades autónomas han llevado a cabo un total de 18,6 millones de PCR y 3,2 millones de test de antígenos desde el estallido de la crisis sanitaria. La semana del 18 al 24 de diciembre España realizó 650.000 PCR y 320.000 test de antígenos.

El número de pruebas diagnósticas realizadas aumentan un 5% en comparación con la semana anterior, hasta alcanzar una tasa de 464 por cada mil habitantes

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-realiza-218-millones-de-pruebas-del-covid-19-desde-el-inicio-de-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. Las regiones que más pruebas han realizado hasta el momento son Cataluña, con 4,3 millones de test, la Comunidad de Madrid, con 3,7 millones de test, y Andalucía, con 2,6 millones de test.

El aumento del número de pruebas diagnósticas del Covid-19 coincide con el inicio de la campaña de vacunación contra la enfermedad en España. Las primeras dosis del producto desarrollado de Pfizer y BioNTech se administraron a personas de la residencia de mayores Los Olmos de Guadalajara.